

Christina Mersch ist neue Geschäftsführerin der Sarah Wiener Stiftung



Berlin, 26.11.2024

Christina Mersch ist seit dem 1. November 2024 neue Geschäftsführerin der Sarah Wiener Stiftung und leitet das über 40-köpfige Team. Sie folgt auf Anja Schermer und Gerrit Bornemann. Die Erziehungswissenschaftlerin war vorher bei der Stiftung Kinder forschen tätig. Diese hat sie auch von Beginn an maßgeblich mit aufgebaut und viele Jahre stellvertretend die Geschäfte geführt. Außerdem leitete Christina Mersch den Bereich Ausbildung bei der Deutschen Industrie- und Handelskammer.

„Ich freue mich sehr, jetzt bei der Stiftung zu sein. Beruflich beschäftige ich mich schon über 25 Jahre mit dem Thema Bildung. Ernährung ist eine neue und spannende Facette für mich,“ **so die neue Geschäftsführerin.** „Denn hier geht es um Bildungsgerechtigkeit und das Recht von Kindern auf ein gesundes Aufwachsen. Darum, möglichst vielen Kindern zu ermöglichen, sich gesund zu ernähren und damit auch wichtige Zukunftskompetenzen zu entwickeln. Für sich selbst, unsere Gesellschaft und die Natur. Das ist eine so relevante Aufgabe, das können wir und andere zivilgesellschaftliche Organisationen nur zusammen mit der Politik, der Wirtschaft, der Wissenschaft und der Praxis gemeinsam voranbringen.“

Stiftungs-Vorsitzende Sarah Wiener sagt: „Christina Mersch hat uns nicht nur als sehr erfahrene Organisationsentwicklerin und Projektmanagerin überzeugt. Gerade auch menschlich und inhaltlich sehen wir uns auf der gleichen Wellenlänge. Zudem hat sie die nötige Energie und tiefgreifende Expertise im Bereich Stiftungs- und Bildungsmanagement. Wir als Vorstand sind glücklich, dass Frau Mersch nun Teil der Sarah Wiener Stiftung geworden ist. Willkommen Christina!“

Über die Sarah Wiener Stiftung

Die gemeinnützige Sarah Wiener Stiftung bietet Bildungsprogramme für Erzieher:innen, Lehrer:innen, weitere Fachkräfte und Eltern rund um eine vielfältige und nachhaltige Ernährung von Kindern an. Bundesweit und kostenfrei. Damit alle Kinder erleben, woher unsere Lebensmittel kommen, genussvoll essen und kochen lernen und gesund aufwachsen. In Kitas, Schulen, in Familienzentren, auf dem Bauernhof oder in der Küche. Die von der Köchin Sarah Wiener 2007 gegründete Stiftung arbeitet mit Partnern auf Bundes- und Landesebene, mit Kommunen, Trägern sowie weiteren Organisationen zusammen und setzt sich gemeinsam mit ihnen für eine bessere Ernährung für alle ein. 2023 erhielt die Stiftung die Nationale Auszeichnung – Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE). Mehr Informationen: www.sarah-wiener-stiftung.de

Christina Mersch und Sarah Wiener stehen für Anfragen gerne zur Verfügung.

Bildmaterial: [Zum Download](#), Porträt von Christina Mersch, Foto: Sarah Wiener Stiftung

Pressekontakt

Annika Hennebach

Referentin Kommunikation & Pressesprecherin Sarah Wiener Stiftung

Telefon: 030 166370-111

E-Mail: presse@sw-stiftung.de